



**V CONGRESO
DE LA
ASOCIACIÓN DE VETERINARIOS DE PORCINO DE ARAGÓN (AVPA)**

El V Congreso de la Asociación de Veterinarios de Porcino de Aragón (A.V.P.A.), tuvo lugar en la Facultad de Veterinaria de Zaragoza los días 7 y 8 de noviembre de 2007, bajo el título *“La productividad numérica: ¿vamos a por los 30?”*

Como ya es habitual el congreso permitió reunir a gran cantidad de profesionales del sector, que hacen de este acto una de las citas ineludibles para los que trabajamos, por y para la producción porcina.

El congreso comenzó la tarde del día 7 con la ponencia del profesor de la UAB/CRESA, Dr. D. Joaquín Segalés, que mostró los puntos fundamentales en los que se debe apoyar la presentación de un caso clínico y su valor como herramienta de aprendizaje en especial para el profesional veterinario que lo prepara. Tras esta primera ponencia se dió paso al concurso de casos clínicos.

El día 8 se desarrolló el tema central del congreso, con las ponencias de:

- D^a. Nazaré Lisboa, Consuitec (Brasil), expuso su experiencia basada en el manejo de la hembra de reposición, aplicando programas de manejo que permiten mejorar la condición corporal y desarrollo de la cerda durante su vida útil, aumentando sus rendimientos productivos.
- D. Victor Poza, Consultor porcino (España), mostró las consecuencias positivas de destetar 30 lechones, y cuales son las herramientas para conseguirlo, destacando la importancia del manejo en la cubrición, en la gestación, parto y la lactación, así como el de los lechones en maternidad.
- D. Philip Charriere, Veterinario de la Coop. FIPSO (Francia), en su presentación nos explicó cómo han conseguido el incremento en la productividad numérica mediante el empleo de líneas genéticas hiperprolíficas, los problemas de estas genéticas y sus posibles soluciones.

La mañana concluyó con una interesante mesa redonda donde participaron los ponentes anteriores y D. Eugenio Verde, Gerente de

la Granja Belabarce, que aportó su punto de vista de la comercialización de la carne de porcino.

Durante la tarde tuvieron lugar los talleres prácticos. El congreso finalizó, como en años anteriores con la entrega de los premios de los concursos de fotografía y casos clínicos.

Durante el congreso tuvo lugar dos iniciativas promovidas por la AVPA:

- Campaña "Un Libro para el SUR": de recogida de libros técnicos relacionados con la agricultura y ganadería para la Universidad Campesina de Sucumbíos (Ecuador)
- Presentación del CD "Canciones cochinas" que recopila las músicas populares relacionadas con el mundo del cerdo

